

Standort Westschweiz von EXPERTsuisse unter neuer Leitung – Joachim Beil neu Mitglied der EXPERTsuisse Geschäftsleitung

Seit Mitte August verstärkt Joachim Beil die Geschäftsleitung von EXPERTsuisse und führt das Team in Lausanne Epalinges. Der studierte Wirtschaftswissenschaftler und eidg. dipl. Wirtschaftsprüfer bringt seine langjährige Branchenerfahrung nicht nur in das Bildungsgeschäft ein, sondern auch in die Fachentwicklung zu den Themen Nachhaltigkeit/ESG und Wirtschaftsprüfung/Finanzmarkt sowie ins Community Management in der Westschweiz.

Joachim Beil: «Ich freue mich auf ein dynamisches Arbeitsumfeld und die Verbindung der Sprachregionen. Unsere Mitglieder sind bestqualifizierte Fachkräfte und -experten in einem zukunftssicheren Berufsstand. Das möchte ich bewahren und weiterentwickeln.»